
Pièces 3 Pièces

Superficie 108 m²

Référence W-02VN9J

Prix 9 000 €

Paris 16Eme
Appartement à louer (75016)
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Engel&Voelkers vous propose à la location un somptueux appartement récemment

rénové. Cette propriété d'exception de plus de 100m² est idéalement située dans le

prestigieux  quartier  de  la  Muette  dans  le  16ème  arrondissement  de  Paris,il  se

trouve  au  6ème  étage  d'un  immeuble  haut  de  gamme  avec  ascenseur.Cet

appartement entièrement climatisé offre une vue imprenable sur la Seine et la Tour

Eiffel.Il se compose de 3 pièces, dont 2 chambres spacieuses avec salles de bain

attenantes,  une  vaste  cuisine  entièrement  équipée  et  aménagée  et  un  double

séjour ouvrant sur un grand balcon.L'ensemble est ...

Engel&Voelkers  offers  you  a  sumptuous,  recently  renovatedrecently  renovated

apartment,This  exceptional  property  of  over  100m2  is  ideally  located  in  the

prestigious  Muette  district  in  Paris'  16th  arrondissement,it  is  located  on  the  6th

floor of an upscale building with elevator.This fully air-conditioned apartment offers

a  breathtaking  view  of  the  Seine  and  the  Eiffel  Tower.It  comprises  3  rooms,

including  2  spacious  bedrooms  with  en-suite  bathrooms,  a  vast  fully-equipped

kitchen  and  a  double  living  room  opening  onto  a  large  balcony.The  property  is

decorated with a modern and refined taste, ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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